



# 学校通信 ああはる

令和7年12月2日

大原小学校校長室

文責 山内 哲也



## 体験学習(大原1組)

11月13日、路線バスに乗って子どもの館に行きました。この体験学習では、バスの乗り降りの仕方やマナー、決められた金額内でのお買い物、遊びのマナーなど多くのことを学びました。疲れた子どもたちは帰りのバスの中でぐっすり寝ていました。



## 夢授業(6年生)

11月21日、夢授業が行われました。今年も、多くの職業人(ラーメン店や海上自衛官など7つの職種)の方々が学校に集まり、「仕事のやりがい」や「働くよろこび」について、子どもたちにお話をしてくれました。子どもたちにとっては、将来について真剣に考えるよい機会になったと思います。



## パラスポーツ体験学習(4年生)

11月14日、パラスポーツ体験学習が行われました。子どもたちは、目を覆った状態で歩いたり、音を手がかりにボールに触ったりするなどの活動に挑戦しました。この活動を通して、子どもたちは、相手の立場に立って考える姿勢や助け合いの大切さを感じ取っていました。



## ワールドスケートボード観戦(3年生)

11月27日、世界のトップスケーターたちが集結するワールドスケートボード(予選)を観戦しました。子どもたちは、世界のトップ選手たちが繰り広げるスピード感あふれる技の数々に見入っていました。(残念ながら、堀米雄斗選手は、シード選手だったため見ることができませんでした。)



## 大原ふれあい祭り(11/29)

PTA主催による大原ふれあい祭りが開催されました。インフルエンザの流行で開催が危ぶまれましたが、感染対策及び行い方を変更し、何とか無事に実施することができました。子どもたちは、北九州市立高校ダンス部のパフォーマンスやPTAが準備してくれたゲームに夢中になり、終始笑顔で、楽しい時間を過ごすことができました。このような温かな行事が実現できたのは、準備・運営に携わってくださったPTA役員をはじめ保護者ボランティアの皆様のおかげです。学校・家庭・地域が一体となり、子どもたちの成長を支えていることを改めて実感しました。ありがとうございました。



<ダンスパフォーマンス>



<段ボール玉入れ>



<缶釣り>



<ダンスパフォーマンス>



<缶積み>



<輪投げ>